

Visita del Dr. D. Luis Solé Sabarís a nuestra Ciudad

El Il^{tre.} Catedrático de Geología de la Universidad de Barcelona Dr. D. Luis Solé Sabarís, estuvo entre nosotros con el propósito de visitar nuestro Museo Volcánico y estudiar una futura proyección y estructuración del mismo y en general de la zona volcánica que nos rodea. El martes día 29 de julio a las 12 del mediodía y antes de partir hacia Barcelona, tuvo a bien recibir en nuestro Ayuntamiento a la prensa y radio locales con la finalidad de informar acerca de sus impresiones y de los hechos emanantes de su visita.

El Il^{tre.} Catedrático venía acompañado del Sr. Miquel Gich, quien viene realizando frecuentes incursiones en nuestra comarca con la finalidad de estudiar la zona volcánica. El Sr. Solé hizo un breve esquema histórico del descubrimiento de nuestros volcanes y señaló la importancia que en su posterior conocimiento y estudio tuvieron las figuras de dos olotenses ilustres e injustamente postergados por quienes escribieron acerca de nuestra geología. Se refería al farmacéutico Sr. Bolós, auténtico pionero en este descubrimiento y a Msn. Gelabert, cuya obra queda bien patente en su colección, hoy base de nuestro Museo. Referente al Museo indicó la necesidad de ampliarlo con muestras no volcánicas de nuestra geología para hacer posible un estudio completo de la misma.

Nos comunicó que en sus charlas con nuestro Alcalde y diferentes personalidades locales, se había llegado al acuerdo de provocar entre los Ayuntamientos de nuestra comarca un interés hacia las zonas volcánicas a fin de lograr se declaren

«Parajes pintorescos». La finalidad de ellos es el salvaguardar la integridad —tanto paisajística como efectiva— de nuestra zona volcánica. También nos informó de que se piensa crear una «Ruta volcánica» que según su autorizada opinión, podría tener sus principales puntos en Castellfullit, Noc d'en Cols, Garrinada, Montsacopa, Vora Tosca, Santa Margarida y Santa Pau. Este periplo, junto con un completo Museo, podrían ser motivo ineludible de excursiones anuales de los estudiantes de toda España, que tendrían ocasión de estudiar el conjunto volcánico más vivo, más palpable de España.

Preguntando sobre la posibilidad de que Olot sea sede de un Congreso Mundial de Geología, manifestó su escepticismo ya que estos congresos mundiales, debido a la gran cantidad de gente que reúnen —en Méjico fueron 20 000 congresistas— y a las naturales dificultades de organización, están prácticamente finiquitados. Dio como posible un congreso en la especialidad de volcanismo, parajo al que se ha celebrado este año en Las Canarias. Indicó y subrayó la urgente necesidad de proceder a la confección de una guía volcánica como base ineludible a todo cuanto se quiera efectuar más adelante.

El Sr. Solé Sabarís, Il^{tre.} Dr. en Geología de la Universidad de Barcelona, aparte de sus manifestaciones técnicas que mucho le agradecemos, dejó entre nosotros el rastro profundo de su gran humanismo y de su amor y entrega total por las cosas de nuestras tierras. Amor y dedicación que mucho le agradecemos y que le distinguen como hombre de gran valía al que esperamos volver a saludar en nuestra ciudad lo más brevemente posible.



PRIMER ANIVERSARIO DEL FALLECIMIENTO DE

María Planella Blanch

Vda. de Rafael Bassols Colom
Terciaria Carmelita

Que subió a la Casa del Padre el día 4 de agosto de 1968,
habiendo recibido los Santos Sacramentos y la B. A.

E. P. D.

Sus familiares todos agradecerán la asistencia a alguno de los actos religiosos que en sufragio de su alma se le ofrecerán

Mañana domingo día 3, le serán aplicadas para su descanso eterno todas las misas que se celebrarán en la Parroquia de San Pedro Mártir, en la Iglesia de la Virgen del Carmen y en el Santuario de Ntra. Sra. del Tura, como también la misa de las 6 de la tarde que se celebrará en la Parroquia del Monte Carmelo en Caracas (Venezuela). Pasado mañana, lunes día 4, se le ofrecerá una misa cantada en la mencionada Parroquia del Monte Carmelo en Caracas (Venezuela). A las 8 de la tarde en la Iglesia de la Virgen del Carmen de esta Ciudad, se celebrará la Misa Solemne de Aniversario.

Olot Agosto de 1969



Rogad a Dios en caridad por el alma de

Sixto Marcos Caro

Capitán de la Guardia Civil R.

Ha entregado su alma a Dios a los 59 años de edad
confortado con los Santos Sacramentos y la B. A.

E. P. D.

Sus apenados: esposa Paula Villalón García; hijos Tarsí, Lucy, Sixto, José Luis y M.^a Jesús; hijos políticos Juan Fontané y Manuel Santos; nietos Javier y Octavio Fontané Marcos y Eduardo y Cristina Santos Marcos; hermanos Alberto y Carlos; hermanos políticos, tíos, sobrinos, primos, demás parientes y la Srta. Esther Bou;

al participar a Vd. y familia tan sensible pérdida les ruegan le tengan presente en sus oraciones.

Olot 25 julio .969

Funeraria Besora - Tel. 26 0 85